

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kami panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga kami dapat melaksanakan serta menyelesaikan kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dengan baik dan tepat waktu. Laporan ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban atas pelaksanaan PKPM yang bertujuan untuk memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan daya saing UMKM melalui strategi branding dan inovasi desain kemasan.

Selama pelaksanaan PKPM, banyak hal berharga yang kami peroleh, baik dalam bentuk ilmu, pengalaman, serta hubungan sosial yang semakin erat. Kehangatan dan dukungan dari masyarakat Dusun Sidorejo menjadi motivasi besar bagi kami untuk menjalankan program ini dengan penuh dedikasi. Berkat kerja sama yang baik antara semua pihak, seluruh kegiatan dapat terlaksana dengan lancar, dan laporan ini pun dapat diselesaikan tepat waktu.

Kami menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing yang telah memberikan arahan serta bimbingan dalam pelaksanaan program ini. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada pemilik UMKM Keripik Rumah Kriuk yang telah bersedia menjadi mitra dalam program ini, serta kepada masyarakat Dusun Sidorejo yang telah memberikan dukungan dan partisipasi aktif.

Kami menyadari bahwa laporan ini masih memiliki keterbatasan. Oleh karena itu, kami sangat terbuka terhadap kritik dan saran yang membangun demi perbaikan di masa mendatang. Semoga laporan ini dapa

memberikan manfaat bagi berbagai pihak, terutama dalam upaya pengembangan dan pemberdayaan UMKM di Indonesia.

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan salah satu bentuk implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi, sehingga wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Laporan ini disusun berdasarkan hasil kegiatan PKPM sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya. Adapun judul laporan yang diangkat adalah **"Optimalisasi Branding Produk melalui Inovasi Desain Packaging pada UMKM Keripik Rumah Kriuk Dusun Banjar Sari."**

Pada kesempatan ini, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan dalam penyelesaian PKPM ini. Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada:

1. Kedua Orang Tua yang selalu memberikan semangat dan dukungan baik secara moral maupun materil serta selalu mendoakan dan mendukung saya
2. Bapak Rz. Abdul Aziz S.T., M.T., Ph.D selaku Rektor IIB Darmajaya.
3. Kaprodi Teknik Komputer IIB Darmajaya.
4. Ibu Suci Mutiara selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kami yang telah memberikan bimbingan, petunjuk, arahan serta saran-saran yang sangat berharga dan berarti dalam kegiatan PKPM sampai penulisan laporan PKPM
5. Bapak Mat Hamzah selaku Kepala Desa Banjaran, Kecamatan Padang Cermin Kabupaten Pesawaran
6. Bapak/Ibu Aparatur Kantor Desa Banjaran
7. Seluruh Masyarakat Desa Banjaran yang telah memberikan dukungan baik waktu, tenaga, ide serta membantu dalam merealisasikan program PKPM ini.

8. Pemilik UMKM Keripik Rumah Keriuk yang bersedia menjadi narasumber kami

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih memiliki kekurangan dan belum sepenuhnya sempurna. Oleh karena itu, segala bentuk kritik dan saran yang konstruktif sangat diharapkan guna meningkatkan kualitas laporan ini di masa mendatang.

Bandar Lampung, 10 Maret 2025

Penulis

Ginta Anggraita  
2111060001